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Justin est d’avis qu’un bon avocat est passionné
par le monde des affaires et les gens; c’est une
personne qui sait écouter, aime apprendre et est
capable de ramener des problèmes complexes à
l’essentiel.
L’obtention d’un baccalauréat en finance lui a appris à aborder et à analyser les
questions de manière méthodique et l’a aidé à se sentir à l’aise pour travailler
sur des problèmes difficiles, audelà de ce qui lui est familier.

Pourquoi êtesvous intéressé par la pratique du droit?

Avant d’entrer à la faculté de droit, j’ai constaté qu’aider les clients à atteindre
leurs objectifs commerciaux était la partie la plus significative de mon travail. Je
savais que je voulais continuer à servir les clients et qu’une carrière juridique
était un moyen de combiner ma passion pour les affaires avec la rigueur du
droit.

Y atil un domaine de pratique ou un secteur d’activité qui vous intéresse
particulièrement?

Les opérations. J’aime le défi de faire face à des résultats inconnus et travailler
sur l’analyse des enjeux pour résoudre les problèmes. Davies correspond le
mieux à cet intérêt, compte tenu de son excellence dans les affaires à enjeux
élevés dans de multiples domaines de pratique et de la flexibilité accordée aux
étudiants pour travailler dans ces domaines.

Y atil quelque chose que nous serions surpris d’apprendre à votre sujet?

Je suis FrancoOntarien. Je suis très fier de partager une langue et une culture
unique avec une communauté francophone incroyablement résiliente, ici, en
Ontario.
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